



Ensemble, créons le déclic avec la fresque du climat !

L'IUT organise sa 1ère fresque du climat :

- Projet interdisciplinaire (TC, MT2E, GEII)
- 7 ateliers
- 86 participants

**Comprendre collectivement
& s'engager**

Basée sur les travaux scientifiques du GIEC, LA FRESQUE DU CLIMAT est l'atelier collaboratif de référence pour comprendre collectivement les enjeux du changement climatique.

Elle permet à tout le monde de s'engager concrètement pour déclencher des actions constructives à tous les niveaux.

Jeudi 28 mars

13h30

Site de Ville-d'Avray

Amphi A1

